

Especiales **laSegunda**

Viernes 22 de noviembre 2024

"Beneficios Scotia": un programa de experiencias, descuentos y recompensas sin límites

En un concurrido evento, Scotiabank Chile relanzó la moneda de cambio más líquida del mercado, que permite a sus clientes canjear todas sus compras.

Casa Costanera, en Vitacura, fue el escenario elegido por Scotiabank Chile para relanzar el programa "Beneficios Scotia", que permite a sus clientes vivir experiencias excepcionales, acceder a descuentos exclusivos y obtener facilidades de pago en una amplia gama de comercios. Pero eso no es todo: también premia el comportamiento financiero con mejores beneficios a medida que suben de nivel.

En el evento, animado por Carolina de Moras, estuvieron presentes rostros televisivos como Angélica Castro, Soledad Onetto y Virginia Demaría, el diseñador Cristián Preece y el médico Cristián Arriagada, además de clientes de la entidad financiera, quienes participaron por giftcards y viajes, siendo el gran premio unos pasajes a Río de Janeiro.

En la práctica, a través del programa de beneficios, los clientes de Scotiabank Chile pueden gozar no solo de Pesos Scotia, la moneda de cambio más líquida del mercado, sino que también tienen la libertad de canjear sin restricciones sus compras por lo que deseen y cuando quieran.

Así, con solo realizar una compra con la Tarjeta de Crédito Scotiabank, los clientes acumulan Pesos Scotia, que luego pueden canjear a través de la App en pocos pasos y por distintas opciones, que pueden ir —por ejemplo— desde un café a un ticket aéreo en cualquier aerolínea.

En diciembre, en tanto, se inaugurará un Marketplace exclusivo, en el cual los clientes podrán acceder, con precios preferenciales, a productos de diferentes rubros.

Además, es posible acceder a experiencias exclusivas y descuentos en una amplia gama de sectores como la moda, tecnología y entretenimiento, por lo que está diseñado para evolucionar junto a sus clientes.

"Son muy diversos los comercios donde se puede comprar. Hoy nos acompañaron Viña Vik, Triumph, Varsoviene, Despegar. Son más de 150 comercios con los que estamos relacionados y donde se pueden utilizar nuestros beneficios. En el Marketplace se podrá comprar de todo y abarcará diferentes rubros, tales como tecnología, deporte



Carolina de Moras animó la jornada en la que también estuvieron presentes Angélica Castro, Cristián Arriagada, Virginia Demaría y Cristián Preece, entre otros.

y hogar. El programa queda activo apenas se habilita la tarjeta de crédito, y acumulas mucho más si tienes tu abono de remuneraciones", detalló Paola Tassets, VP Digital Solution del banco.

EXPERIENCIAS

Diego Nazar es uno de los clientes de Scotiabank, como persona natural y con su empresa, que gozará del programa de fidelización, destacando que la tarjeta de crédito del banco "es por lejos una de las más completas, no solo por los Pesos Scotia, que te permite canjear en la mayoría de los comercios y generar ahorros, sino también porque es una de las que más convenios tiene con restaurantes, entretenimiento, cultura y deporte, entre otras áreas. Es una muy buena tarjeta".

A renglón seguido, relevó que "el banco te acompaña en el crecimiento de tu negocio, tanto en financiamiento, ca-

pital de trabajo, oportunidades de cuentas corriente y tipo de cambio. El banco entiende los negocios de los clientes".

Otro beneficio es la Ruta Gastronómica, que cuenta con una selecta oferta de restaurantes de cocina de autor para que sus clientes disfruten de su variedad de platos mientras que el convenio con Despegar otorga la posibilidad de tarifas preferenciales, cuotas sin interés y acumular el doble de Pesos Scotia en todas las compras dentro de su Ministerio Viajes Scotia.

Angélica Castro, destacada actriz, modelo y conductora de televisión chilena, afirmó que le encanta el programa de beneficios de Scotiabank Chile, del cual conoció mayores detalles durante el evento. Uno de ellos es que "mientras vas juntando pesos puedes tener muchos más beneficios, y que puedan ser considerado prácticamente dinero en efectivo. Es como tener una cuenta de

ahorro. Me ha funcionado muy bien, porque no soy muy del crédito mes a mes. Puedo ir destinando el dinero de forma mucho más ordenada". Coincidió el reconocido diseñador nacional Cristián Preece, al mencionar que el programa es "increíble. Lo que más me gusta es que puedo comprar lo que quiera y pagarlo con los Pesos Scotia. Esto va más allá de ser un canje. También encuentro increíble poder decidir qué puedo pagar y qué no con los Scotia Pesos. Me da la libertad de elegir, y la opción de luego abonar los Scotia Pesos en la tarjeta de crédito".

De esta forma, la jornada permitió relevar que Beneficios Scotia es más que un tradicional programa de fidelización, ya que es la puerta de entrada a un mundo de posibilidades tanto personales y profesionales, donde cada cliente puede disfrutar con comodidad, exclusividad y flexibilidad.